

CHRONIK

1999-2004

AEROBIC & GYM

Projektgruppe

Carina Toluoso
Monika Feierabend
Beni Wyss
Dano Kuster
Martin Lötscher
Patrick Felber
Peter Zürcher

Vereinsjahre 1999-2004

Vor der Jahrtausendwende wurde beim TV Willisau in der Sparte Gymnastik mit Handgeräten geturnt. Die Willisauer und Willisauerinnen gingen dabei eigene Wege und nutzen keines der bekannten Hand-



sondern eine Spielröhre für eindruckliche Choreografie Elemente. Das Handgerät konnte als Reifen zum Werfen, aber auch als Tunnel auf dem Feld eingesetzt werden. Die grosse Gruppe bestritt diverse Wettkämpfe, wobei es der Turngott nicht immer gleich gut mit dem Wetter und den Turnenden meinte.

Eine neue Gymnastikchoreografie nahmen 15 Turnerinnen und Turner für die Saison 01 in Angriff. Diese wurde extra vom Trainer Trio einstudiert, mit dem Ziel die bestmögliche Darbietung am Turnfest in Näfels zu erreichen. Was auch gelang. Im Gegensatz zu früheren Wettkampfprogrammen, wurde dieses Mal auf Handgeräte verzichtet, was eine Fokussierung auf die Ausführung ermöglichte.

Auch im Jahr 02 nahmen die Willisauer Turnenden an Wettkämpfen in der Sparte Gymnastik teil. Der Gym Cup in Reiden beendeten die Willisauer auf dem 11. Schlussrang mit der Note 8.12. Auf das ETF im Baselbiet konnte eine leichte Steigerung erzielt werden. So stand am Schluss eine 8.19 mit zwölf Turnenden auf dem Notenblatt.

Gleichzeitig nahmen die Frauen des Damenturnverein Willisau eine neue Herausforderung in Angriff. Begeisterte Turnerinnen wagten sich an die aufkommende Sportart Team Aerobic. Die exakten Beats lassen sehr synchrone Turnelemente zu, welche mit Kraft- und Akrobaktikelementen ergänzt werden. Die ersten Wettkämpfe wurden vor der Jahrtausendwende bestritten. Für das ETF in Baselland wurde nochmals intensiv an der Ausführung und der richtigen Schrittechnik gefeilt. Dies zeigte sich an der tollen Note 9.25, welche am Saisonhöhepunkt erreicht wurde.

Seit dem Jahr 2003 steht beim STV Willisau nicht mehr Gymnastik, sondern Aerobic allein im Fokus. Mit dem Zusammenschluss der beiden Vereine Damenturnverein und TV Willisau hat es in den Riegen auch einige Wechsel gegeben. Gerade am Turnfest wurde die Trendsportart Team Aerobic unterstützt und bejubelt. Am Gym Cup in Reiden konnte zudem der zweite Schlussrang mit der Note 8.35 erturnt werden.

Bereits im Jahr 04 standen zwei Teams unter dem Namen STV Willisau Team Aerobic auf den Startlisten. Aufgeteilt nach Alter- und Trainingsaufwand geben die Teams ihr Bestes und befeuern das Aerobicfieber weiter. Jeweils zwei Leiterinnen trainieren die Teams und nehmen mit ihnen im Herbst an Wettkämpfen teil, um Erfahrungen in der neuen Zusammensetzung zu sammeln.



Gymnastik TVW 2001



Team Aerobic 2004